

CETTE ANNÉE, L'ENFANT JÉSUS NE SERA PAS DANS LA CRÈCHE À BETHLÉEM.

MARIE NE POURRA PAS PASSER LES CHECK-POINTS.

L'ENFANT EST INTERDIT DE SÉJOUR.

DE TOUTE FAÇON, JÉSUS, MESSAGER DE LA PAIX, AURAIT-IL PU NAÎTRE SUR CETTE TERRE OÙ VIENNENT D'ÊTRE TUÉS 7500 ENFANTS ?

LES ROIS MAGES NE POURRONT PLUS APPORTER LA MYRRHE, L'OR ET L'ENCENS : SEULS TANKS, ARMES ET MORT SONT AUTORISÉS !



CETTE ANNÉE, BETHLEEM A ANNULÉ TOUTES LES FESTIVITÉS DE NOËL.

Voir <https://assawra.blogspot.com/2023/12/plus-rien-ne-sera-comme-avant-bethleem.html>

LES HABITANTS ET LES HABITANTES,  
TOUTES CONFESIONS CONFONDUES,  
SONT APPELÉS À LA PRIÈRE ET AU DEUIL.

À LA MÉMOIRE DES VICTIMES DE LA BARBARIE COMMISE  
À GAZA ET EN CISJORDANIE ou EN ISRAËL CONTRE LE  
PEUPLE PALESTINIEN.